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審議会等

の名称  
第 1回阿見小学校・吉原小学校統合準備委員会 

開催日時  平成 28年 6月 2日(木) 午後 7時 00分から午後 8時 03分 

開催場所  中央公民館 多目的室 

記 録 者 阿見町教育委員会 学校教育課 飯田美香 

出 席 者 

 

 

(阿見小学校区) 

山口道子（阿見小学校区の地域代表）， 

大髙悦子，横山忠志，糸賀飛鳥，久保谷梨絵（阿見小学校の PTA代表） 

高田和信，山口裕司，廣瀬毅（阿見小学校の教職員代表） 

(吉原小学校区)  

海老澤肇（吉原小学校区の地域代表） 

吉田みゆき，知久仁美，森本愛，茅根瞳，千葉美智子，青山恵美，齊藤緋沙子， 

中村加代子，橋本恵，韮澤久美子（吉原小学校の PTA代表） 

池田直哉，渡部史惠，根本康志（吉原小学校の教職員代表） 

(阿見町教育委員会） 

菅谷教育長，大野次長，前島指導室長，朝日学校教育課長，小倉課長補佐 

平岡課長補佐 ，坂本係長，植松主任，記録者 

 

欠  席 なし 

傍 聴 者 なし 

次 第 

 

 

 

 

 

 

 

 

1  開 会 

2  委嘱状交付 

3  教育長あいさつ 

4  委員自己紹介・事務局自己紹介 

5  統合準備委員会委員長及び副委員長の選出 

6  委員長，副委員長あいさつ 

7  議 事 

（1） 学校再編のこれまでに関する取組みについて 

(2) 阿見小学校及び吉原小学校の児童数等について 

（3） 統合準備委員会について 

(4)  統合準備委員会のスケジュールについて 

(5)  質疑応答 

 8  その他 

 9  閉 会 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次 長 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

 

事 務 局 

 

 

本日は，ご多用のところご出席を賜り，誠にありがとうございます。私，司会進行を務め

させていただきます，教育委員会学校教育課の坂本と申します。どうぞよろしくお願いいた

します。 

定刻となりましたので，只今から第 1 回阿見町立阿見小学校・吉原小学校統合準備委

員会を開会致します。 

会議に先立ちまして資料の確認をさせて頂きます。お手元にお配りしてあります資料をご

確認ください。資料 1阿見町立小学校に係る統合準備委員会規則，資料 2阿見町立学校再編

計画の経過（吉原小学校地区），資料 3統合後の児童の推移，資料 4数統合準備委員会組織

図及び協議事項（案）資料 5統合準備委員会フロー，資料 6阿見小学校・吉原小学校統合準

備委員会スケジュール（案）です。お揃いでしょうか。 

町では，審議会等の会議の議事録を原則公開しています。本日の会議も開催の日時，内容

等について町のホームページに掲示しております。 

会議の内容については，議事録を作成しまして町のホームページで公開としております。

あらかじめご了承いただきますよう，宜しくお願いいたします。 

傍聴希望者は，5名までですが傍聴できることになっております。 

それでは，次第に基づきまして，会議を進めさせて頂きます。始めに，開会のことばを教

育次長大野利明より申し上げます。 

 

みなさん，こんばんは。お仕事の後，大変お疲れのところお集まりいただきまして誠にあ

りがとうございます。ただいまから，第１回阿見小学校・吉原小学校統合準備委員会を開催

いたします。よろしくお願いします。 

 

まず，最初に菅谷教育長より委嘱状を交付致します。 

お一人ずつお名前を呼び致しますので，その場でご起立願います。 

 

（委嘱状の交付） 

 教育長より一名ずつ委嘱状を交付。 

 

それでは，続きまして教育長よりご挨拶申し上げます。 

 

（教育長あいさつ） 

  

 続きまして，委員の自己紹介を海老澤委員から順にお願いします。 

 

（委員自己紹介） 

 

ありがとうございました。次に，事務局の自己紹介をさせて頂きます。 

 

（事務局自己紹介） 
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事 務 局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

  

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

事 務 局 

 

 

委 員 長 

 

事 務 局 

 

 

副委員長 

 

続きまして，統合準備委員会の委員長及び副委員長の選出に移ります。 

お手元の資料 1の阿見町立小学校に係る統合準備委員会規則を御覧下さい。第 6条に

「委員会に委員長及び副委員長を置く」同 2項に「委員長及び副委員長は，委員の互選

により定める」となっています。委員長の役割は，阿見町立小学校に係る統合準備委員

会規則第 6条 3項の通り「委員長は委員会を総理し，委員会を代表する」，副委員長は，

同第 6条 3項の規定の通り「副委員長は委員長を補佐し，委員長に事故あるとき，又は

委員長が欠けたときは，その職務を代理する」となっております。 

ここで委員の皆様で，委員長・副委員長の選出をお願いしたいと思います。よろしくお願

い致します。 

 

（事務局で案がありましたらお願いします。の声あり） 

 

只今，事務局で案がありましたらお願いします。とのご意見を頂きましたが，宜しい

でしょうか。 

 

「異議なし」との声 

 

 ありがとうございます。 

それでは，事務局の案を申し上げます。 

事務局としましては，委員長を吉原小学校 PTA副会長の吉田みゆきさん，副委員長を

阿見小学校 PTA会長の大髙悦子さんにお願いしたいと考えております。よろしければ，

拍手をもちまして，ご承認願います。 

 

（拍手，承認） 

 

ありがとうございました。委員会の終了までどうぞ宜しくお願い致します。 

委員長・副委員長は中央の席にご移動願います。 

 

（委員長，副委員長 席の移動） 

 

改めまして，「阿見小学校・吉原小学校統合準備委員会」吉田委員長より，ごあいさつを

お願いいたします。 

 

（委員長あいさつ） 

 

ありがとうございました。 

次に，大髙副委員長よりごあいさつをお願いいたします。 

 

（副委員長あいさつ） 
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事 務 局 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

 

 

事 務 局 

 

委 員 長 

 

 

事 務 局 

 

委 員 長 

 

事 務 局 

 

委 員 長 

 

 

事 務 局 

 

委 員 長 

 

委 員 

 

 

事 務 局 

 

委 員 

 

 

ありがとうございました。 

それでは本日の議事に入らせて頂きます。阿見町立小学校に係る統合準備委員会規則

の第 7条 2項の規定により「会議は，委員の総数の 2分の 1以上の出席がなければ開く

ことができない。」となっています。本日 22名の委員がご出席されておりますので，会

議が成立しておりますことを宣言させて頂きます。 

 なお，第 7条第 1項の規定により吉田委員長に議長となって頂き，議事の進行をお願

いします。よろしくお願いします。 

 

 只今，司会の方からご説明がありましたように議長を務めさせていただきます吉田で

す。皆様，ご協力の程宜しくお願い致します。 

 

 それでは，議事の（1）学校再編計画のこれまでに関する取組みにつきまして事務局よ

り説明願います。 

 

（資料に基づき（1）について説明） 

 

続きまして（2）阿見小学校及び吉原小学校の児童数について事務局より説明をお願い

します。 

 

（資料に基づき（2）について説明） 

 

続きまして（3）統合準備委員会について事務局より説明をお願いします。 

 

（資料に基づき（3）について説明） 

 

続きまして（4）統合準備委員会のスケジュールについて事務局より説明をお願いしま

す。 

 

（資料に基づき（4）について説明） 

 

 続きまして（5）質疑応答に入ります。質疑がある方は，挙手のうえ質疑をして下さい。 

 

 準備委員会のスケジュールは理解しました。グループのスケジュールも必要になると

思いますが，グループ毎にスケジュールをたてるのでしょうか？ 

 

 検討グループの方は，グループ毎に集まって日程を調整したいと考えています。 

  

 それは各グループ，同時に開催するということですか？ 
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事 務 局 

 

 

委 員 

 

事 務 局 

 

委 員 

 

 

事 務 局 

 

 

委 員 長 

 

委 員 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

委 員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 一緒の場合もあると思いますが，進み方も違うと思いますので，1回目は同じでもい

いと思いますが，その後は協議の状況を見て日程を決定したいと考えています。 

 

 それはグループごとで決めるということなんですね。 

 

 事務局の方も一緒にご相談させて頂きたいと思います。 

 

第 2回統合準備委員会に向けたグループの検討会議というのは、事務局の方から案内

があるのでしょうか。 

 

 第１回の準備委員会が終わった後にグループで残っていただいて，グループの検討会

議の日程を決めたいと思います。 

 

 他に質問等ありませんか。 

 

第 2回統合準備委員会ですが，8月 29日（月）と 30日（火）は外していただけると

大変ありがたいです。 

 

 第 2回統合準備委員会ついては，29，30日を除いた 8月下旪頃ということで考えてい

ます。今日は平日の夜ということでお集まりいただいているのですが，平日の夜の方が

良いのか，土日の方が良いのか確認したいのですが，皆様いかがでしょうか？ 

 特になければ，平日の夜に設定したいと思っています。できるだけ，日程の方は早め

にお知らせしたいと考えていますので，宜しくお願いします。 

 

他に質問等はございませんか。 

 

総務 PTA検討グループの学校年間行事計画や 2校間の交流計画は 29年度のものなの

か，それともあるいは統合してからのものなのでしょうか。 

あと時期的に学校行事の年間計画を立てるのに 10月では学校として見通しがまだ立

っていない状況ですので，できればもう尐し期間を伸ばして頂きたいと思います。吉原

小にしても阿見小にしても学校の中で行事を決めていくことに関しては，もう尐し後に

ならないと日程を決めていけないのかなという感じがします。特に 2校の交流事業であ

るとか，いつどこでどのようという具体的なスケジュールに関してはなかなか進めるこ

とができないかなと思います。項目検討とかそんな感じであれば，項目だけを決めるの

であればそのぐらいまでで可能かもしれませんけど，スケジュールの中にこう組み込ん

でいくには難しいのかなと思います。 

 

 スケジュールにつきまして，こちらも案ということで出しておりまして，29年度の予

算という問題があったものですから,このような期間を設定させて頂いておりますが，こ

の会議の中で今，おっしゃられた通り項目だけ先に決めて頂いて，具体的なものはもう



 6 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

事 務 局 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

事 務 局 

 

事 務 局 

 

次 長 

 

 

 

 

 

 

 

尐し後の話し合いでよろしいかと思いますので，その辺は話し合いの中で，時間がかか

りそうなものはその後で決めて頂くということで，宜しくお願いしたいと思います。 

 

他に質問がないようであれば，次に進みたいと思いますがよろしいでしょうか。 

続きまして，第 2回統合準備委員会の開催日程について説明をお願いします。 

 

 現在の意向としては，8月の先程ありました 8月 29日，30日を除いた平日の夜という

ことで設定したいと考えていますので宜しくお願いします。できるだけ早く通知させて

頂きたいと思いますので宜しくお願いします。 

 

他に質問はありませんか？ 

委員の皆様には議事進行にご協力を頂きましてありがとうございました。 

以上をもちまして議長の任を解かせて頂きます。 

 

委員長ありがとうございました。 

 

閉会のことばを教育次長の大野より申し上げます。 

 

本日は，長時間にわたり慎重なご協議をして頂きましてありがとうございました。協

議事項の内容によっては時間がかかる事項もございますが，丁寧に話し合いを進めてい

き，平成 30年 4月の再編にむけて，実のある委員会にしたいと思いますので，今後とも

どうぞ宜しくお願いします。本日は，お忙しい中，誠にありがとうございました。 

以上をもちまして第 1回阿見小学校・吉原小学校統合準備委員会を閉会します。 

ありがとうございました。 

 

 


